

La Revelación de Jesucristo
“Una Visión del Hijo del Hombre”
Apocalipsis 1:9-20

Job 36:29 (TLA) Pero nadie puede explicar cómo se mueven las nubes...

¡Nadie sabe el futuro solo Dios! Amén.

Me gusta lo que el Pastor Wiersbe ha dicho;

“Es absurdo y dañoso llegar al punto de estar tan obsesionado con la profecía bíblica que empezamos a descuidar las cosas prácticas de la vida cristiana. Bendecidos son los que tienen el balance.”

Apocalipsis ~ literalmente significa “descorrer el velo” o “quitar el velo.” Viene del griego, de la palabra “develar” que es revelar o descubrir.

Apocalipsis 1:19 Escribe las cosas que has visto, y las que son, y las que han de ser después de estas.

El Cristo resucitado y exaltado está hablando con Juan.

Cristo le dice a Juan: **“Escribe las cosas que has visto, y las que son, y las que han de ser después de estas.”**

Es de este versículo que sacamos el bosquejo de este libro:

- I. Las cosas que Juan ya ha visto, **“has visto”** son registradas en el **capítulo 1**.
- II. Las **“cosas que son”** (que estaban presentes en los días de Juan) están escritas en los **capítulos 2-3** (las cartas a las iglesias).
- III. Las **“cosas que han de ser después”** (cosas futuras) están descritas en los **capítulos 4-22**.

1. Lo que Juan escuchó vv. 9-11

2. Lo que Juan vio vv. 12-16

3. Lo que Juan hizo vv. 17-20

1. Lo que Juan escuchó vv. 9-11

v. 9

A mi me encanta como comienza esta sección Juan. Noten sus palabras sencillas, **“Yo Juan,”**

Comienza y dice **“Yo Juan, vuestro hermano y coparticipe vuestro en la tribulación,”** su hermano y compañero en el sufrimiento.

Títulos y números. Es lo primero que las personas te preguntan.

¿A cuál iglesia vas? ¿Qué haces ahí? ¿Cuál es tu posición?
¿Cuántas personas asisten? ¿Qué tan grande es la congregación?

Y coparticipe vuestro en la tribulación ~ hablando de la tribulación que algunos de ellos ya estaban sufriendo.

Ahora, esta **NO** es la Gran Tribulación, que no ha pasado todavía. Pero tribulación, es lo que el apóstol Pablo nos advirtió, que habrá muchas tribulaciones para nosotros como creyentes, antes de la llegada del Reino.

Hechos 14:22

*** "Dios les da las pruebas más grandes a los soldados más fuertes."

¿Estás sufriendo? ¿Estás pasando por una prueba? ¿Por un tiempo difícil?
Permíteme bendecirte con esta realidad.

Y nuestro Señor Jesús nos dijo;

Juan 16:33 Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.

Juan dice, "**Yo Juan, vuestro hermano, y su coparticipe vuestro en la tribulación,**"

en el reino y en la paciencia de Jesucristo, ~ "en el reino y en la paciencia," es y era la paciencia de esperar en el regreso del Señor.

v. 10

Ahora nosotros como creyentes entendemos que vivimos en dos lugares al mismo tiempo. ¿Oh no?

Pero bueno, Juan estaba en el espíritu "**en el día del Señor,**"

Ahora esta expresión se puede entender en una de dos maneras.

En el día del Señor ~ siendo el primer día de la semana, siendo el domingo. Juan estaba en el espíritu cuando vio, se le reveló esta visión. Juan adorando al Señor, y fue en el domingo cuando esto tomó lugar.

En el día del Señor ~ Juan fue llevado por el espíritu a través del tiempo al futuro hacía "el día del Señor." Y Juan describe las cosas que ve en El día del Señor.

Juan nos quiere dar el entender que la voz de Dios sonaba con la claridad inconfundible tanto como de un toque de trompeta.

Éxodo 19:16 Aconteció que al tercer día, cuando vino la mañana, vinieron truenos y relámpagos, y espesa nube sobre el monte, y sonido

de bocina muy fuerte; y se estremeció todo el pueblo que estaba en el campamento.

v. 11

Yo soy el Alfa y la Omega, el primero y el último. ~ Alfa, por supuesto, es la primera letra del alfabeto griego. Omega es la última.

Escribe en un libro lo que ves, ~ Juan escribe esta visión.

Las siete iglesias que están en Asia: Siete iglesias ~ 7 es el numero de Dios. Representa plenitud, algo completo, total, un todo. Las 7 iglesias de Asia Menor representan lo completo de la iglesia, O la iglesia completa.

Y estas son las iglesias que representan la iglesia completa; **Efeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea.**

2. Lo que Juan vio vv. 12-16

v. 12

y vuelto, vi siete candeleros de oro, ~ estos 7 candeleros de oro representan a las siete iglesias.

Necesitamos entender que la Escritura interpreta la Escritura.

v. 20

Recuerda que:

*** El mejor comentario de la Biblia, es la Biblia.

Ahora la imagen de los 7 candelabros de oro tiene dos fuentes en el Antiguo Testamento.

- A. Procede de la imagen del candelabro de oro puro que había en el Tabernáculo. Tenía seis brazos. Tres a cada lado y uno en el centro, y siete lámparas para alumbrar. **Éxodo 25:31-37**
- B. Procede de la visión de Zacarías, él vio un candelabro de oro macizo, con un deposito arriba, con sus siete lámparas. **Zacarías 4:2**

La Descripción que Juan nos esta dando es que él ve a Jesús en Su gloria. Nos describe este cuerpo glorificado de Jesús.

v. 13

y en medio ~ habla de amor y familiaridad de Cristo el Hombre tanto siendo Dios, **a uno semejante al Hijo del Hombre,**

Ahora lo que vemos aquí es la descripción de Daniel.

Daniel 7:13 Miraba yo en la visión de la noche, y he aquí con las nubes del cielo venía uno como un hijo de hombre, que vino hasta el Anciano de días, y le hicieron acercarse delante de él.

Y luego vemos esta referencia dada de Jesús, en **Marcos 8:31** **Y comenzó a enseñarles que le era necesario al Hijo del Hombre padecer mucho, y ser desechado por los ancianos, por los principales sacerdotes y por los escribas, y ser muerto, y resucitar después de tres días.**

Hijo del Hombre ~ El Mesías, es una expresión denotando la humanidad del Mesías.

Mateo 20:28 como el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos.

vestido de una ropa que llegaba hasta los pies, y ceñido por el pecho con un cinto de oro. ~ la larga vestidura y el cinto indican que Cristo glorificado se viste como un sacerdote.

Éxodo 28:4

v. 14

Aquí vemos la descripción de Daniel del Anciano de Días.

Daniel 7:9 **Estuve mirando hasta que fueron puestos tronos, y se sentó un Anciano de días, cuyo vestido era blanco como la nieve, y el pelo de su cabeza como lana limpia; su trono llama de fuego, y las ruedas del mismo, fuego ardiente.**

Pero también es la descripción de Cristo Jesús en el monte de la transfiguración.

Mateo 17:2 **y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como la luz.**

sus ojos como llama de fuego; ~ los ojos de Cristo (como llama de fuego) indican su justicia, así como el juicio de todo lo impuro, Él lo juzgara.

1 Corintios 3:13

v. 15

Sus pies de bronce bruñido ~ hablan del respeto o del poder, como el poder, la fuerza que tiene sobre todas las cosas a sus pies.

refulgente como en un horno; ~ como lo que ha sido refinado en un horno

y su voz como estruendo de muchas aguas. ~ esta descripción corresponde a la voz de Dios en Ezequiel.

Ezequiel 43:2

v. 16

de su boca salía una espada aguda de dos filos; ~ claro que esta hablando de la Palabra de Dios, que simboliza el poder para juzgar de la Palabra de Dios.

Hebreos 4:12

y su rostro era como el sol cuando resplandece en su fuerza. ~ Juan ya lo había visto de esta manera, en la transfiguración.

Mateo 17:2

Tenía en su diestra siete estrellas; ~ son los ángeles de las 7 iglesias que vemos en el **versículo 20**.

3. Lo que Juan hizo vv. 17-20

v. 17

Apocalipsis 21:4 (NTV) Él les secará toda lágrima de los ojos, y no habrá más muerte ni tristeza ni llanto ni dolor. Todas esas cosas ya no existirán más».

No temas; yo soy el primero y el último; ~ Deja de tener miedo, yo soy Jesús, estoy contigo desde el principio hasta al fin.

Isaías 44:6

v. 18

No tengas miedo, Jesús dijo; **No temas; yo soy el primero y el último; Y tengo las llaves de la muerte y del Hades.**

v. 19

v. 20

Aplicación:

- 1.** ¿Qué te ha dicho Dios a través de este estudio? Juan escucho, ¿Has oído la voz de Dios?
- 2.** ¿Entendiste lo que Juan vio? ¿Cómo Jesús se reveló? ¿Lo conoces?
- 3.** Juan tuvo temor, Jesús nos dice que no tengamos temor. Pero es necesario aceptarlo como Señor y Salvador.